









Einladung zur Veranstaltung

"Bürgersolaranlagen in genossenschaftlicher Hand"

Im Februar 2011 hat die Gemeindevertretung Büttelborn auf Initiative von GLB und SPD, aber auch mit den Stimmen der CDU beschlossen, auf geeigneten Dächern kommunaler Gebäude Bürgersolaranlagen zu errichten. Ziel dieser Initiative ist es, die Energiewende, die inzwischen breiter und gesellschaftlicher Konsens ist, auch lokal umzusetzen. Bürgern und Bürgerinnen, die selbst über keine geeigneten Dachflächen verfügen oder die ihr Geld ökologisch sinnvoll anlegen möchten, soll so die Gelegenheit gegeben werden, die notwendige Veränderung der Energielandschaft vor Ort mit voran zu treiben.

Die Veranstalter – GLB, BUND, CDU, Nabu und SPD – möchten die Einwohner/innen Büttelborns, Klein-Geraus und Worfeldens einladen, sich am Dienstag, 10. Januar 2012, ab 20:00 Uhr im Hochzeitssaal des Volkshauses Büttelborn zu informieren, wie man Bürgersolaranlagen im Rahmen einer Genossenschaft realisieren kann. Micha Jost, Vorstandsmitglied der Energiegenossenschaft Starkenburg (www.energiestark.de) wird über die Organisation und Einrichtung solcher Anlagen anhand von drei in 2011 umgesetzten Solarprojekten mit insgesamt rund 300 kWp berichten. Darüber hinaus wird er einen Konzeptvorschlag für eine erste Bürgersolaranlage auf dem Dach der Sporthalle Worfelden erläutern, die bis zu 80 Einwohner/innen Büttelborns, Klein-Geraus und Worfeldens eine finanzielle Beteiligungsmöglichkeit bieten würde.

Nach dem Vortrag von Micha Jost wird Fragen der Besucher/innen breiten Raum eingeräumt. Durch den Abend führt als Moderatorin Maria Eiden-Steinhoff vom BUND.

Sollten Sie Interesse an weiteren Informationen haben, so schicken Sie bitte eine e-mail an:

buebo.solar@gmx.de